

Ayuntamiento de Villa González, en el día de hoy, nuestro alcalde Municipal el Ing. Cesar Álvarez, se reunió con representantes de diferentes Juntas de vecinos de nuestro municipio, que reclaman el asfaltado de las Calles de sus barrios.





EDENORTE en coordinación con nuestro ayuntamiento municipal de Villa González, realiza operativo de iluminación en diferentes sectores del municipio.

En esta ocasión realizándole mantenimiento correctivo a las luminarias, sustitución de bombillas y arreglo de foto celdas.

Además, en una segunda etapa, se contempla la instalación de nuevas Luminarias en los lugares donde se requieran.

Continuamos sirviendo para todos.





Ayuntamiento de Villa González, en el día de hoy se realizó con éxito en el Salón de sesiones de nuestro ayuntamiento municipal la charla "Violencia de género intrafamiliar". Impartida por la magistrada Olga Dina Llaverias, por parte de la Liga Municipal Dominicana.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de nuestro alcalde municipal el Ing. César Álvarez, el cual agradeció primeramente la presencia de todos los presentes, destacó que esta es una actividad de gran importancia para nosotros y para el país, porque la violencia intrafamiliar y la violencia de género durante décadas afecta de manera visible a la República Dominicana y el mundo.



Continuamos con la participación de la encargada del departamento de género de la Liga Municipal Dominicana la señora Sandra Ángeles, la cual expresó el compromiso que tienen la liga municipal dominicana con todos los municipios y que en el día de hoy se ofrece esta charla para concientizar a las personas y evitar que siga incrementando la violencia en la República Dominicana.

La magistrada Olga Dina Llaverias, abarcó todo el tema sobre la violencia, los tipos de violencia, como concientizar a los demás sobre la violencia y que debemos de hacer en caso de ser víctimas de violencia.



El Día Internacional de la Alfabetización se celebra cada año en todo el mundo para recordar al público la importancia de la alfabetización como factor de dignidad y de derechos humanos, así como para lograr avances en la agenda de alfabetización con miras a una sociedad más instruida y sostenible.

8 de septiembre, día internacional de la Alfabetización.





Ayuntamiento municipal de Villa González, en el tarde de hoy se realizó la rueda de prensa y entrega de uniformes al equipo de béisbol olímpico amateur del municipio de Villa González. El Lic. Luis Felipe Acevedo expresó que el equipo de Villa González estará patrocinado por el Ayuntamiento de Villa González con nuestro alcalde el lng. César Álvarez, también destacó que el equipo está conformado por 40 jugadores, entre ellos 35 nativos de nuestro municipio y 5 refuerzos.



Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de nuestro alcalde municipal el Ing. César Álvarez el cual expresó que hoy presentamos a la comunidad de Villa González el equipo de béisbol olímpico que nos representará en el torneo amateur de la provincia de Santiago, el cual comenzará en esta misma semana, el sábado 16 de septiembre del presente año, en el municipio de Tamboril. Destacó que desde el ayuntamiento municipal consideramos de suma importancia que los jóvenes del municipio se involucren en el deporte y en los eventos deportivos para que dé esa manera alcancen su desarrollo social e integral.



Ayuntamiento de Villa González, en la tarde de ayer, jueves 14 de septiembre del presente año, se realizó con éxito en el salón de Sesiones del Ayuntamiento Municipal, la rueda de prensa para anunciar el inicio del Sexto torneo de la liga de sóftball Wandy Jimenez en Villa González.

Nuestro alcalde municipal el Ing. César Álvarez, realizó la entrega de la copa a disputar y la entrega de diferentes útiles deportivos para los equipos. Destacó que durante 5 años consecutivos estamos patrocinando la Liga de sóftball Wandy Jiménez de palmar abajo, Villa González y también invitó a toda nuestra comunidad que el próximo domingo 17 de septiembre del presente año a las 10:00 AM, es la inauguración de este torneo en el play del Paraíso.





Ayuntamiento de Villa González sigue trabajando en la construcción de Aceras, Contenes y Badenes en nuestro Municipio.

En esta ocasión realizándose la construcción de Contenes en la calle los Tonty de Palmarejo, Villa González





El Ayuntamiento Municipal de Villa González, tiene el placer de invitarle al:

Acto de primer palazo para la ampliación del cementerio el Fermin.

Con la presencia del presidente de la Liga Municipal Dominicana, Lic. Víctor D'Aza.

Fecha: Viernes 22 de septiembre.

Hora: 5:00 PM.

TE ESPERAMOS.





Cada año, el Día Internacional de la Paz se celebra en todo el mundo el 21 de septiembre. La Asamblea General de las Naciones Unidas ha declarado este como un día dedicado a fortalecer los ideales de la paz, mediante el respeto.

21 de Septiembre día internacional de la Paz.





Ayuntamiento de Villa gonzalez, en la tarde de ayer viernes 22 de septiembre del presente año se realizo con éxito el acto del primer palazo para la ampliación del cementerio municipal del Fermin, Villa González.



Iniciamos con la invocación a Dios a cargo del joven azael Francisco, continuamos con las palabras de bienvenida a cargo de nuestro alcalde municipal el Ing. César Álvarez, el cual agradeció la presencia de cada uno de los presentes en especial la presencia del presidente de la Liga Municipal Dominicana el Lic. Víctor D'aza y a los honorables regidores que hoy lo acompañan. Expresó que Villa González hace varios años a tenido la necesidad de la ampliación de sus cementerios por qué el actual cementerio el del barrio el fermin, llegó a sus límites extremos y no ha tenido espacio para sepultar a los seres queridos de cada uno de nuestros municipes, nosotros como autoridad municipal realizamos la solicitud a la liga municipal dominicana que con fondos que ha transferido nuestro presidente Lic. Luis Rodolfo Abinader y gracias al Lic. Víctor D'aza que atendió inmediatamente a nuestra solicitud y en el día de hoy estamos dando inicio a la ampliación de este cementerio. Destacó que en la gestión realizada en el año 2006-2010, el ayuntamiento compró 2,800 metros cuadrados de terrenos, los cuales están contiguo al cementerio, lugar donde se realizará la ampliación. La obra contempla la veria perimetral, la construcción de 195 nichos.



24 de Septiembre Día de la virgen de las Mercedes.





Ayuntamiento de Villa González, el pasado viernes 22 de septiembre del presente año, se inició el torneo de baloncesto de la comunidad de Banegas, Villa González.

Nuestro alcalde municipal el Ing. César Álvarez, Agradeció la presencia de todos los presentes, expresó su felicitación a la juventud de la comunidad de Banegas por que han elegido un buen camino ya que una actividad deportiva es fundamental para el desarrollo de las comunidades de forma integral. Destacó que nuestro compromiso es el de apoyarles y que siempre estaremos dispuestos para colaborarle y patrocinarles en las diferentes actividades deportivas.



La mesa de honor estuvo encabezada por nuestro alcalde municipal el Ing. César Alvarez, el regidor José Manuel De Dios, la regidora Licda. Nidia Méndez, el regidor Lic.Fernando Hernández, el director del distrito 08-10 Lic. Luis Felipe Acevedo, el Lic. Gabriel Santos, Henry Toribio.



Distinguidos señores (as):

Por medio de la presente me dirijo a usted con la finalidad de invitarle a la Sesión Ordinaria No. 14-2023 a efectuarse el día Jueves 28 de Septiembre del 2023 a las 06:00 P.M, en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento Municipal.



SECRETARÍA MUNICIPAL

Distinguidos señores (as)

Por medio de la presente me dirijo a usted con la finalidad de invitarle a la Sesión Ordinaria no.14-2023 a efectuarse el día jueves 28 de septiembre del 2023 a las 06:00 P.M., en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento Municipal.

Los Puntos procedimentales son los siguientes:

- 1- Someter acta anterior No.13-2023 Sesión Ordinaria.
- 2- Correspondencias Recibidas. 3- Informe del señor Síndico.
- 4- Asuntos Pendientes.
- 5- Informe de las Comisiones.
- 6- Turnos de los Regidores.
- 7- Turno del Señor Presidente.

Sin otro particular, queda de usted.

Atentamente,

cs Escaneado con CamScanner





